
 

 

 

An den Vorsitzenden des Jugendhilfeausschusses 

Herrn Münzenberger  

 

 
Elke Bauer 
Stadträtin 
Adolf- Kolping- Str. 9 
67071 Ludwigshafen 
 

           12.04.2013  

 

 
 
 
Anfrage zur nächsten Jugendhilfeausschuss-Sitzung am 18.04.2013 
  
Bedarfsplanung für Betreuungsplätze 
 
 
Sehr geehrter Herr Vorsitzender,  
 
ich bitte um Beantwortung der folgenden Fragen: 
 
1. Wie viele Betreuungsplätze fehlen derzeit für Kinder unter 2 Jahren, für Kinder ab 2 Jahren 
    bis Schuleintritt sowie für Schulkinder (Hort)? 
      
2. Welche Kriterien sind für die Bedarfsermittlung relevant, da dem Jugendamt nicht bekannt ist,  
    wie viele Kinder auf den Wartelisten stehen? 
  
3.  Beabsichtigt das Jugendamt, zur Optimierung der Bedarfsplanung ein zentrales Registrierungs- 
     system einzuführen, wie es z.B. die Stadt Mannheim hat? 
     
4.  Wenn nein, aus welchem Grund? 
 
5.  Da trotz des Rechtsanspruches auf kostenlose Betreuung für die Tagesbetreuung Elternbeiträge  
     erhoben werden: Bei Unterschreitung welcher Einkommensgrenze sind die Eltern von Beiträgen 
     befreit?  
 
  
 Mit freundlichen Grüßen 
 

 
  
 
 


